



Conseil de sécurité

Distr. générale
29 juillet 2019
Français
Original : arabe

Lettres identiques datées du 26 juillet 2019, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente de la République arabe syrienne auprès de l'Organisation des Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement, je vous transmets ci-après le texte de la déclaration qui a été publiée le 26 juillet 2019 par le Ministère des affaires étrangères et des émigrés :

La République arabe syrienne dénonce vivement l'ingérence américaine destructrice constante dans ses affaires intérieures, qui vise à prolonger et aggraver la crise et à compromettre son unité et son intégrité territoriale. Elle rejette à nouveau catégoriquement toute forme d'entente américano-turque, qui constitue une atteinte flagrante à sa souveraineté et son intégrité territoriale et à l'unité de son peuple, ainsi qu'aux principes du droit international et de la Charte des Nations Unies. Elle souligne que les prétextes invoqués par le régime turc pour agresser la Syrie, à savoir le maintien de la sécurité nationale, sont invalidés par son comportement et ses politiques, du fait qu'il soutient fortement le terrorisme auquel il apporte toutes formes de soutien sur les plans militaire et logistique.

La Syrie a maintes fois mis en garde contre les dangers des machinations américaines et demande de nouveau aux parties qui les ont appuyées d'entendre raison, pour mettre un terme à cette tentative futile et vile de porter atteinte à l'unité du pays et de renoncer à des velléités que les Syriens sont unanimes à rejeter catégoriquement.

La Syrie lutte contre le terrorisme sous toutes ses formes et dans toutes ses manifestations et souligne qu'elle continuera de poursuivre tous les terroristes jusqu'à les évincer totalement de son territoire et qu'elle résistera à toutes les plans séparatistes qui mettent en péril sa souveraineté, son unité et son intégrité territoriale. Elle souligne dans le même temps qu'elle continue de chercher de manière constructive à mettre un terme à la crise, au moyen d'un processus politique, dirigé par les Syriens, libre de toute ingérence étrangère, et à rétablir la sécurité et la stabilité dans un pays unifié.

Le peuple syrien, qui a fait des sacrifices dans la lutte contre les groupes terroristes, ne permettra à personne d'empiéter sur la souveraineté nationale ou de compromettre l'intégrité territoriale du pays ; il est plus déterminé que jamais à défendre son territoire et à préserver son unité, son indépendance et sa volonté nationale souveraine.



Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

Le Chargé d'affaires par intérim,
Ministre plénipotentiaire
(*Signé*) Mounzer **Mounzer**
